



japdeva

Junta de Administración Portuaria
y de Desarrollo Económico de la Vertiente Atlántica

RESUMEN SEMANAL DE LABORES

Ing. Greivin Villegas, Presidente Ejecutivo de JAPDEVA

Del 8 al 15 de julio de 2018

- **Nos solidarizamos con todos los damnificados.** Este fin de semana, como producto de un sistema de alta presión en el mar Caribe proveniente del Atlántico, tuvimos que hacer frente a una gran emergencia. Las severas condiciones climáticas ocasionaron inundaciones y deslizamientos de tierra, que han impactado fuertemente la mayor parte de los servicios de transporte, energía y servicios básicos de las comunidades, poniendo además en grave riesgo la vida de muchos conciudadanos.

Atentos a nuestra responsabilidad con la población, desde tempranas horas de la mañana del sábado encargamos a funcionarios de la Gerencia de Desarrollo de JAPDEVA, desplazarse a los sitios para reconocer y evaluar las diferentes situaciones, así como su incorporación a las diversas instancias de respuesta inmediata a emergencias. Como es costumbre, JAPDEVA puso a disposición de las comunidades su personal y maquinaria, orientado principalmente a la evacuación de personas damnificadas y la rehabilitación de caminos. De esta forma, reiteramos nuestro compromiso de continuar velando por el bienestar y la atención de todos y cada uno de los habitantes de la provincia de Limón.



- Esta semana también participamos en una sesión de trabajo promovida por el Ministro de Agricultura y Ganadería, Sr. Renato Alvarado Rivera, para definir algunas alternativas tendientes a solventar necesidades de infraestructura del sector pesquero artesanal de nuestra provincia. Se contó con la participación del Presidente Ejecutivo de INCOPECA, el Viceministro de Seguridad y altos funcionarios de SENASA y JAPDEVA.

Discutimos varias propuestas para asegurar la continuidad del servicio actual, pero principalmente la implementación de soluciones de corto, mediano y largo plazo, que promoverán el desarrollo de la actividad pesquera.

